
JOSÉ ABEL SOIJZA 
-Vereador- 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

- Estado da Bahia- 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N1019/  2017 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental, requerer a Vossa Exceléncia, que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 
Prefeito Municipal - Dr. Luiz Barbosa de Deus, solicitando que seja analisado a 
possibilidade de disponibilizar um local para uma mini feira só com alimentos 
orgânicos. 

JUSTIFICATIVA 

Esses alimentos por serem produzidos com métodos que não utilizam agrotoxicos 
sintéticos, transgênicos ou fertilizantes químicos, além de respeitar o meio ambiente e 
manter a qualidade do alimento, também diminui a possibilidade de danos à saúde dos 
consumidores e de impacto à natureza. 

Hoje a área rural já produz alimentos orgânicos. onde não são reconhecidos nas 
feiras livre. Por exemplo: feijão verde, acerola, macaxeira, limão e caju. Acreditando 
que a área rural de Paulo Afonso poderá ser contemplada com a agricultura familiar 
irrigada. podendo assim selecionar esses alimentos orgânicos. 
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Sala das Sessões, em 16 de Agosto de 2017. 
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JOSÉ ABEL SOUZA 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

- Estado da Bahia- 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO Nei0q2/  2017 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 
Prefeito Municipal — Dr. Luiz Barbosa de Deus, solicitando a recuperação com 
encascalhamento da estrada que liga os povoados Juá e Nambebé. 

Sala das Sessões, em 15 de Agosto de 2017. 
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JOSE ABEL SOUZA 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

- Estado da Bahia- 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO ~2017 

O 'Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal — Dr. Luiz Barbosa de Deus, solicitando a recuperação com 
encascalhamento da estrada que liga os povoados Juá e Salgadinho. 

Sala das Sessões, em 15 de Agosto de 2017. 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

- Estado da Bahia- 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°,1()Q4 / 2017 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 
Prefeito Municipal - Dr. Luiz Barbosa de Deus, solicitando a recuperação com 
encascalhamento da estrada que liga os povoados Jun e Brejo do Burgo. 

Sala das Sessões, em 15 de Agosto de 2017. 
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